
                               

  

Rapport du comité - 2024 
 
 
 
1. Infos diverses du comité 
L'année 2024 a été marquée par une intense activité avec de nombreuses propositions chaque semaine, 
toutes couronnées de succès grâce à une participation toujours élevée. La dynamique positive de notre 
association est remarquable ! 
Nous tenons à souligner notre partenariat avec Just for Smile, qui nous a permis d'organiser une séance 
de karting très réussie. Nos sorties hivernales ont également rencontré, comme chaque année, un 
immense succès. Un grand merci au chef d'orchestre pour son travail magistral ! 
En matière de manifestations sportives, l'année a été particulièrement riche. Nos athlètes ont brillé aux 
jeux d'hiver de Brienz, au championnat de basket et aux Regional Games, remportant plusieurs médailles 
et faisant honneur à nos couleurs. 
L'Association a également su profiter de nombreuses opportunités pour promouvoir ses activités et la 
qualité de ses clubs. Nous remercions chaleureusement les nombreux amis et amies qui continuent de 
nous soutenir sous diverses formes. 
Malheureusement, nous devons aussi évoquer nos difficultés récurrentes, notamment le manque 
d'infrastructures sportives pour la natation, qui empêche notre équipe de pratiquer son sport favori. Le 
comité et l'encadrement technique restent vigilants afin d'identifier toute opportunité d'augmenter le 
nombre de lignes d'eau disponibles. 
L’année 2024 a aussi marqué les 35 ans de notre chère association. Nous avons célébré cela lors notre 
pique-nique annuel et malgré la météo capricieuse, les sourires étaient nombreux. 
 
Enfin, 2024 a été la dernière année de Sylvia Pasquier en tant que secrétaire. Nous la remercions de 
tout cœur pour son dévouement. Nous avons la chance de pouvoir compter sur Virginie Vienne pour la 
remplacer et sur Sylvia qui rejoindra officiellement le comité après validation de son intention lors de 
l'assemblée générale. 
Nous devons également faire face à la démission de Sarah Erni, que nous remercions chaleureusement 
pour son engagement au fil des ans. 
Le comité souhaite accueillir de nouveaux membres. Une personne a été identifiée, Carole Saint Loup, 
et nous serons ravis de l'accueillir officiellement après notre AG. 
Le comité a été très actif, représentant l'Association lors de diverses manifestations politiques et 
sportives avec un fort soutien de toutes et tous. Nous continuerons sur cette voie en 2025 et solliciterons 
les clubs phares du canton pour présenter l'Association lors de matchs officiels. Bien que nos efforts en 
2023 n'aient pas abouti, nous avons tout de même noué un partenariat avec le Stade Lausanne Ouchy 
football en 2024. 
Le comité Directeur s'est réuni à cinq reprises pour des séances formelles et à plusieurs reprises pour 
des groupes de travail, sans oublier les nombreuses rencontres informelles lors de divers événements. 
 
2. Finances 
Les finances de l'Association sont saines, et nous exprimons notre gratitude à l'Etat de Vaud, à la Ville 
de Lausanne, à nos sponsors, et bien évidemment à nos membres ! 
 
3. Divers 
Nous tenons à remercier les responsables et leurs moniteurs pour leur travail dévoué. Sans eux, la 
qualité des cours et des activités ne serait pas possible. 
Merci également aux parents pour leur confiance envers Fair Play. Le sport demeure une source de 
plaisir pour toutes et tous, et sans votre soutien et votre désir de voir vos enfants s'épanouir, nous ne 
serions pas là aujourd'hui. 
Merci à nos sportives et sportifs, vous êtes formidables et le comité est fier de vous ! 
Vive nos couleurs ! 
 
Pour le comité,  
Eugène Campiche, Président 


